

ICBF posesionó al nuevo director de la Regional Córdoba

Bogotá, 3 de mayo de 2019. Ante el secretario General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Eduardo González, se posesionó el nuevo director de la Regional Córdoba, Alberto José Jiménez Bohórquez.

El nuevo director de la Entidad para la Regional Córdoba es abogado de la Corporación Universitaria del Caribe. Se destaca su experiencia como coordinador de la Oficina de Proyectos Sociales en la Fundación Panceguita y en entidades como el antiguo Instituto de Seguros Sociales, Colpensiones, Consejo Municipal de Sincelejo y en el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA).

Además, cuenta con una especialización y una maestría en Derecho Constitucional de la Universidad Externado de Colombia.